

Nicolás Maureira Royo
 prensa@latribuna.cl

Tras un año con el cargo vacante: Nombran a nuevo director regional de Junji Biobío

La Junta Nacional de Jardines Infantiles (Junji) del Biobío cuenta con un nuevo director regional, luego de un año sin una persona oficialmente a cargo del puesto. Se trata del administrador público Leodan Fernando Zapata Fernández, quien asumió a partir de este martes.

Oriundo de Concepción, fue seleccionado a través del sistema de Alta Dirección Pública (ADP) y según resume la institución en un comunicado, "cuenta con una destacada trayectoria en el servicio público, especializándose en gestión pública y desarrollo social, siempre centrado en apoyar a personas en situación de vulnerabilidad".

Antes de su cargo en Junji, se desempeñó como coordinador regional del Sistema de Gestión de la Calidad, también como encargado regional del Programa Familias, jefe de gestión territorial y coordinador regional de transformación digital del Estado en Fosis. Además, ha sido agente de desarrollo local y coordinador comunal del programa "Un Barrio para Mi Familia" en la Fundación Prodemu, además de ejercer como docente en áreas de administración y políticas públicas.

Asimismo, es titulado en Administración Pública y cuenta con un Magíster en Política y Gobierno, y otro en Gestión Integrada: Medio Ambiente, Riesgos Laborales y Responsabilidad Social de la Empresa, ambos de la Universidad de Concepción. Además, posee un Magíster en Innovación, Tecnología y Emprendimiento y un MBA, ambos de la Universidad Técnica Federico Santa María.

RENUNCIA "FORZADA" DE EXDIRECTORA

En junio de 2023 se reveló una serie de denuncias por maltrato

Debido a la "renuncia forzada" de la anterior directora regional acusada de "maltrato laboral" y "acoso", la institución estuvo a cargo por distintos subrogantes, hasta la llegada del nuevo director, seleccionado mediante Alta Dirección Pública.

laboral y acoso en contra de Alejandra Navarrete Villa, en ese entonces directora regional de Junji Biobío.

La Asociación de Administrativos, Auxiliares, Técnicos y Profesionales de la Junji (Apro-uni), mediante un informativo, comunicó que "debemos ser consecuentes con la protección a la mujer trabajadora y la eliminación de toda situación de agobio y maltrato laboral, no podíamos quedarnos indiferentes frente a estas denuncias, por esto nuestra vicepresidenta ejecutiva ha tomado como decisión dar término anticipado de la ADP de la directora regional Biobío".

Debido a esta situación Navarrete Villa fue relevada de su cargo y en su reemplazo asumió una directora subrogante.

Un mes después, en julio de 2023, la ex directora regional aseguró que las acusaciones fueron "falsas" y "malintencionadas" y que su salida se debió a una "renuncia forzada".

NUEVO DIRECTOR SELECCIONADO POR ADP

El nuevo director regional de Junji Biobío fue seleccionado mediante Alta Dirección Pública. Para aquello tuvo que postular a través de una página web destinada por la Dirección Nacional del Servicio Civil para esos fines.

En ese periodo y mientras



se resolvía el proceso de selección, en Junji Biobío estuvieron a cargo distintos directores subrogante. El último fue David Acevedo Tapia, quien de esta manera culminó con su labor de liderar esta dirección regional.



"Mi enfoque principal será proporcionar una educación parvularia de alta calidad, integradora e inclusiva, dirigida especialmente a niños y niñas de 0 a 4 años. Nuestra meta es colaborar estrechamente tanto con los párvulos como con sus familias, asegurando un soporte técnico que eleve la calidad educativa. Adicionalmente, nos proponemos expandir nuestra cobertura para alcanzar a más familias y atender especialmente a aquellos niños y niñas en situaciones de vulnerabilidad en toda la región del Biobío."

Leodan Zapata Fernández, director regional Junji Biobío